



Der wiedergewählte Vorstand des Schladener Fischereivereins.

Fotos: Verein

Jahreshauptversammlung des Fischereivereins Schladen:

Vorstand insgesamt bestätigt

Schladen. Zur Jahreshauptversammlung des Fischereivereins Schladen konnte 1. Vorsitzender Uwe Deutsch 83 Mitglieder begrüßen.

Deutsch informierte über die Dachsanierung des Vereinsheims, die im vergangenen Jahr abgeschlossen wurde, die durchgeführten Maßnahmen am Cemex Gewässer und die vielen bei Arbeitsein-

sätzen durchgeführten Arbeiten. Außerdem gab es einen Bericht über den Zusammenschluss des VDSF und DAV zum Großverband DAFV und die damit verbundenen Beitragserhöhungen des Verbandes.

Die Jahresberichte des Gesamtvorstandes wurden den Mitgliedern mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung zugestellt. Zu den Berichten gab es keine Fragen.

Der Bericht des Ehrenrats wurde von Siegfried Schadwinkel gelesen. Im Anschluss erfolgte der Bericht der Kassenprüfer. Rolf Sluga bestätigte eine ordnungsgemäße Kassenführung ohne Beanstandungen. Jahresrechnung und Haushaltsplanung 2014 wurden von der Mitgliederversammlung genehmigt. Die Entlastung der Schatzmeisterin wurde beantragt und erteilt. Ebenso wurde der gesamte Vorstand entlastet. Danach folgte die Verleihung der

Ehrenurkunden für verdiente Mitglieder.

Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Bernhard Borgmeyer, Fritz

men: 1. Vorsitzender Uwe Deutsch, 2. Vorsitzender Michael Müller, Schatzmeisterin Brigitte Nitschke, Schriftführer Jörn Pase-

mann, 1. Jugendleiter Corinna Eggers, 2. Jugendleiter Tobias Siemann, Sportwart Lutz Schliephake, Gerätewart Karl-Heinz Kaltenpoth, 2. Gewässerwart Klaus-Dieter Pede, Pressewart Ellen Müller, Leiter der Fischereiaufsicht Bernd Eggers. Zum

nachfolgenden Ersatzkassenprüfer wurde Michael Koch gewählt. Auch der gesamte Ehrenrat wurde durch Blockwahl wiedergewählt. Alle nahmen das Ehrenamt an.

Der Seniorenleiter Udo Nitschke und der 2. Schatzmeister Claus-Peter Peschke schieden aus ihren Ämtern aus. Der Vorstand bedankte sich für die geleistete Arbeit und überreichte jeweils ein Präsent.

Unter Verschiedenes wurden die Aktivitäten für das kommende Jahr angekündigt. Neben den regelmäßigen Veranstaltungen wird auch eine Fahrt nach Altenbrak im Bodetal stattfinden. Vom 2. Gewässerwart gab es Erläuterungen zur Fangstatistik.

Ferner wurde bekanntgegeben, dass der Verein jetzt mit Uwe Deutsch, Michael Müller und Ellen Müller über drei Mitglieder mit einer Ausbilderlizenz mit Berechtigung zur Durchführung der Fischerprüfung verfügt.



Die geehrten des Fischereivereins Schladen.

Goppolt, Alfred Neugebauer, Kurt Schmolke und Adalbert Spors, für 40 Jahre Rainer Engel, Michael Koch und Günter Mrukwa, für 25 Jahre Hans Grabowski, Bernd Nitschke, Andreas Sievert, Klaus-Dieter Tietz geehrt. 15 Jahre im Verein sind Wolfgang Grimm und Klaus-Dieter Pede.

Im Anschluss führte Sportwart Lutz Schliephake folgende Ehrungen für das Jahr 2013 durch: Den schwersten Friedfisch fing Tobias Siemann (Karpfen 9 kg), den schwersten Raubfisch fing Alfred Neugebauer (Hecht 9 kg), Angler des Jahres wurde Udo Nitschke, der bei mehreren Gemeinschaftsveranstaltungen jeweils unter den Erstplatzierten war.

Nach einer Pause kam es zu den Neuwahlen des Gesamtvorstandes, welche durch den Ehrenvorsitzenden Wolfgang Ulrich geführt wurden. Der komplette Vorstand wurde durch Wiederwahl bestätigt und setzt sich wie folgt zusam-